

PENGUMUMAN TEST KESEHATAN DAN DAFTAR ULANG PMB

STEM Akamigas 2017

Hasil seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru Tahun Akademik 2017/2018 akan diumumkan pada tanggal 19 Juni 2017 mulai pukul 13.00 WIB dan dapat diakses melalui laman <http://pmbu.akamigas.ac.id>.

A. Jalur Umum

Jadwal	Kegiatan	Keterangan
17 – 21 Juli 2017	<p>A. Pendaftaran Test Kesehatan dan Verifikasi Data; Dengan membawa Persyaratan sebagai berikut :</p> <ol style="list-style-type: none">1. Kartu Ujian Test Tulis;2. Kartu Identitas Pribadi. <p>B. Verifikasi Data, Dengan membawa Persyaratan sebagai berikut :</p> <ol style="list-style-type: none">1. Raport SMTA Semester 1 s/d Semester 4 (Asli & Fotocopy dilegalisir) dan Nilai UAN (Asli & Fotocopy dilegalisir) bagi peserta yang lulus;2. Ijasah/Surat Tanda Tamat Belajar (Asli & Fotocopy dilegalisir);3. Surat Keterangan Catatan Kepolisian (Asli & Fotocopy dilegalisir);4. Surat Keterangan Berbadan Sehat dan Tidak Buta Warna dari Puskesmas atau Rumah Sakit Pemerintah setempat. Surat Keterangan Bebas Narkoba dari Rumah Sakit Pemerintah setempat;5. Passfoto berwarna dengan latar belakang warna biru ukuran 3x4 cm sebanyak 5 lembar;6. Berkas dimasukkan dalam stopmap dengan warna sesuai Prodi sebagai berikut:<ol style="list-style-type: none">a. T. Produksi Migas : Oranyeb. T. Pengolahan Migas : Kuningc. T. Mesin Kilang : Merahd. T. Instrumentasi Kilang : Birue. Logistik Migas : Hijau	<p>Diterima / ditetapkan sebagai calon mahasiswa dan dilaksanakan di Graha Oktana Kampus STEM Akamigas hasil :</p> <ul style="list-style-type: none">- Surat Keterangan Lulus Calon Mahasiswa STEM Akamigas dan Perintah Pembayaran Biaya Pendidikan.

	<p>7. Jika berkas yang dikumpulkan tidak sesuai dengan data-data yang telah diisi pada saat Pendaftaran Mahasiswa Baru maka peserta dinyatakan GUGUR.</p> <p>C. Test kesehatan dan Test Buta Warna, oleh Dokter yang ditunjuk oleh STEM Akamigas.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Jika hasil test kesehatan dan buta warna tidak memenuhi syarat maka dinyatakan GUGUR 	
17 – 21 Juli 2017	Pembayaran Biaya Pendidikan	Calon Mahasiswa Baru Tahun Akademik 2017 / 2018 sesuai PP No. 9 Tahun 2012.
17 – 21 Juli 2017	Daftar Ulang / Registrasi Calon Mahasiswa Baru TA.2017, dengan menunjukkan Bukti Pembayaran (Asli dan Fotocopy);	<ol style="list-style-type: none"> 1. Daftar Ulang / Registrasi dilaksanakan di Graha Oktana Kampus STEM Akamigas; 2. Pengukuran Seragam dan Sepatu Kuliah; 3. Pengambilan Foto; 4. Pendaftaran Masuk Asrama. 5. Surat Ijin Tinggal Asrama Vyatra;
28 – 30 Juli 2017	Masuk Asrama Vyatra secara formal, dengan menunjukkan Surat Keterangan Ijin Tinggal Asrama Vyatra.	

Panitia Penerimaan Mahasiswa Baru TA. 2017